

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Jeder Vierte wird am Süßigkeiten-Regal schwach

Berlin, 20.04.2015, 11:27 Uhr

GDN - Gummibärchen, Kekse, Schokolade oder Bonbons - in Einkaufsregalen angebotene Süßigkeiten sind für viele Bundesbürger laut einer Umfrage verlockend: Mit 25,8 Prozent kann jeder Vierte beim Einkaufen laut eigener Aussage "einfach nicht" am Süßigkeitenregal vorbei gehen, ohne etwas mitzunehmen. Besonders schwer widerstehen können jüngere Altersgruppen, wie die repräsentative Umfrage des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau" zeigt.

Mehr als ein Drittel (34,9 Prozent) der befragten 14- bis 39-Jährigen muss beim Anblick der süßen Verlockungen zugreifen. Dass der Umgang mit Süßem bei manchen Zeitgenossen alles andere als beherrscht ist, zeigen auch weitere Ergebnisse: Süßigkeiten im Haus haben zum Beispiel bei einem Fünftel (19,4 Prozent) der Befragten kein langes Leben und werden "meistens sofort aufgegessen". Jeder Neunte (11,6 Prozent) gibt zudem an, sich oft erst einmal mit Heißhunger auf etwas Süßes zu stürzen, wenn er nach Hause kommt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53221/umfrage-jeder-vierte-wird-am-suessigkeiten-regal-schwach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com